

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat  
Josef Schmid

**ANTRAG**

06.03.2014

**Förderung der Griechischen Gemeinde in München**

Die Landeshauptstadt München nimmt die Förderung des griechischen Gemeindezentrums in München wieder auf. Das Kulturreferat wird beauftragt, Gespräche mit dem Vorstand der Griechischen Gemeinde über die Voraussetzungen und den Bedarf an Zuschüssen zu führen.

**Begründung:**

Die griechischen Mitbürger stellen in München die drittgrößte Gruppe bei den Einwohnern mit ausländischer Staatsangehörigkeit. In den vergangenen Jahren kam es immer wieder zu Diskussionen um die Kulturförderung des Griechischen Hauses im Westend. Das Griechische Haus bietet allen Münchnern die Möglichkeit zur Begegnung, den Griechen zudem die Chance ihr kulturelles Erbe zu pflegen. Damit dies auch in Zukunft erhalten bleibt, sollte die Landeshauptstadt München auf den Vorstand zugehen.

Josef Schmid, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender